MUNSTER A la Maison du Kleebach

Le tir à l'arc, une grande première!

Ces jours-ci, belle effervescence à la Maison du Kleebach grâce à la trentaine d'élèves de l'école de Baltzenheim.

NON SEULEMENT, ils ont découvert ce site merveilleux qu'est la Maison du Kleebach, et le joli panorama qu'offre ce point de vue, mais en même temps, ils ont pu s'initier – entre autres – au tir à l'arc, activité nouvellement créée grâce au dynamisme sans faille de Jean-Luc Lamey, directeur de ce lieu si emblématique de la vallée.

Initiation animée par David Rigault, breveté d'État dans cette discipline, ancien président de l'association « Oxygène » et qui a repris pour luimême cette « marque de fabrique ». Homme passionné de bout en bout, qui intervient en milieu scolaire, notamment, dans l'ensemble du massif des Vosges.

S'oxygéner au contact de la nature et, à travers cela, pratiquer un sport complet qui met en branle le sens de la précision, la réflexion, aiguise la vue afin de bien cibler... la cible, affermissant les mus-



S'oxygéner tout en découvrant un sport et le cadre magnifique de la Maison du Kleebach. DR

cles des bras! Sport qui remonte à la nuit des nuits, avant l'invention de la poudre.

De toute façon pour ces enfants venant non loin du Rhin, une belle façon de passer quelques jours au pied de nos montagnes. Élèves du CE1 au CM2, profitant de cette classe plus que « verte », entre soleil et pluie, faisant des randonnées, des bredalas, des visites dont celle de la Maison du Fromage, de la ville de Munster.

Tous ces mômes étaient entourés de leur directrice Karin Scharff, Hélène Freitag, leur institutrice, Julie Ranvier, AT-SEM (aide en maternelle) ainsi que de deux accompagnatrices bénévoles dont une maman d'élève.

Dernier grand bol d'air avant que leur école ne soit absorbée en septembre prochain, par celle d'Artzenheim! En tout cas, un agréable séjour dans un environnement superbe, privilégié, avec un accueil sympathique, l'une des caractéristiques de la Maison du Kleebach.